



La Magistrada Presidenta se reunió con integrantes de la Asociación de Abogados de San Luis Potosí, Postulantes Especialistas en Oralidad y Ayuda a la Sociedad, A.C.



La Magistrada Olga Regina García López, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura se reunió con integrantes de la Asociación de Abogados de San Luis Potosí, Postulantes Especialistas en Oralidad y Ayuda a la Sociedad, A.C., presidida por el Licenciado Efraín Torres Salazar.

El diálogo sostenido permitió abordar inquietudes de esta organización referentes a mejorar la administración de justicia y agradecer las mejoras en materia de tecnología.

ooo